



Genève, le 14 novembre 2020
Aux représentantes et représentants
des médias

Communiqué de presse du département de la cohésion sociale

Thierry Apothéloz testé positif à la COVID-19

Le conseiller d'Etat chargé du département de la cohésion sociale s'est placé en isolement. Il travaillera à distance durant cette période.

Vendredi 13 novembre, M. Thierry Apothéloz, conseiller d'Etat chargé du département de la cohésion sociale, a été testé positif au coronavirus. A l'heure actuelle, il ressent de légers symptômes.

M. Apothéloz s'était placé en quarantaine depuis mercredi soir déjà, après qu'un proche avait été testé positif à la COVID-19. A la suite de son test révélé positif, il s'est placé en isolement. Dans ces circonstances, M. Apothéloz n'a pas été amené à côtoyer des personnes à moins d'1,5 mètre pendant plus de 15 minutes durant la période de contagion.

Conformément à la décision de la médecin cantonale, M. Apothéloz demeurera en isolement jusqu'au 21 novembre inclus. Il reste en contact permanent avec ses équipes et travaillera à distance ces prochains jours.

Aucun autre commentaire ne sera fourni.